

## Bildergalerie 2004 – So fing alles an



Frau Mag. Silvia Winna - als Vertreterin einer engagierten Mütterrunde in Laa/Thaya - kontaktierte mich über unsere gemeinsame Freundin Erika Weigl mit der Frage, ob ich mit ihnen und ihren Babys und Kleinkindern von 8 Monaten bis 3 ½ Jahren eine Montessori-Spielgruppe abhalten möchte.



Wir bildeten 2 Gruppen und so entstand meine Baby-Uni mit Eltern-Bildung im Pfarrhof in Laa/Thaya.



DANKE Erika - du „Geburtshelferin“ der [www.baby-uni.at](http://www.baby-uni.at) mit Eltern-Bildung!

DANKE Silvia für dein Engagement!



DANKE allen Teilnehmerinnen für Euer Vertrauen und für die gemeinsame Zeit!

### Vor 2004

DANKE!

DANKE, allen, denen ich auf meinem bisherigen Lebensweg bereits begegnen durfte und die mein Leben damit bereichert haben!

DANKE, auch all jenen, denen ich noch begegnen werde!

**Berta M. Kainz, [www.Baby-Uni.at](http://www.Baby-Uni.at) mit Eltern-Bildung**